



Itzehoe, den 16.06.2020

Pressemitteilung

Kreisjugendring Steinburg freut sich über Sparkassen-Spende für Kickertische

Vereinsfeste, Saisonabschlusspartys und Feiern haben im Sommer in Schleswig-Holstein eigentlich Hochsaison. Doch in diesem Jahr kann dies alles nur in kleinerer Form und unter Einhaltung der geltenden Hygiene-Maßnahmen stattfinden.

Aber schon jetzt können sich Vereine und Organisationen für ihr nächstes Fest auf ein neues Highlight freuen: der Kreisjugendring Steinburg wird schon in Kürze ein Kicker-Mobil anschaffen. Dabei handelt es sich um einen PKW-Anhänger, der mit professionellen Kicker-Tischen bestückt ist. Nach der Anschaffung steht es dann als Leih-Modul für Vereine und Organisationen zur Verfügung, um selbst Kicker-Turniere zu veranstalten.

Die Sparkasse Westholstein unterstützt die Anschaffung der Kicker-Tische mit 8.000 Euro. „Das Kicker-Mobil ist ein tolles Projekt. Gerade nach dieser Zeit der Kontaktbeschränkungen, in dem die digitalen Medien einen großen Stellenwert eingenommen haben, ist es wichtig, wieder persönlich miteinander in Kontakt treten zu können“, begründet der neue Filialdirektor in Itzehoe, Manuel Jordan, das Engagement der Sparkasse.

Mit freundlichen Grüßen,

die Geschäftsstelle des KJR Steinburg